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[[对话选登对话选登]]
乐嘉：乐嘉：我其实一直没有明白，你戴着这个帽子，是因为这已经成为了崔健的一个标志，所以我其实一直没有明白，你戴着这个帽子，是因为这已经成为了崔健的一个标志，所以

你一直戴；或者因为你的发型跟我一样，快谢顶了，然后戴个帽子来遮羞，还是有特别的意味？你一直戴；或者因为你的发型跟我一样，快谢顶了，然后戴个帽子来遮羞，还是有特别的意味？
崔健：我最早戴帽子是因为我想控制我的曝光率，因为我想像普通人一样生活，我不想崔健：我最早戴帽子是因为我想控制我的曝光率，因为我想像普通人一样生活，我不想

像明星一样生活。像明星一样生活。
乐嘉：我发现你的皮肤特别细腻，我很好奇，你乐嘉：我发现你的皮肤特别细腻，我很好奇，你5151岁了，皮肤这么好，鱼尾纹也没有我岁了，皮肤这么好，鱼尾纹也没有我

的多，状态看上去也这么年轻，你是靠什么东西来保养的？的多，状态看上去也这么年轻，你是靠什么东西来保养的？
崔健：我其实说过，凌晨崔健：我其实说过，凌晨33点钟以前睡觉，我认为是对生命的浪费；中午点钟以前睡觉，我认为是对生命的浪费；中午1212点以前起床，点以前起床，

我觉得是对我生命的一种透支。我觉得是对我生命的一种透支。
乐嘉：所以你每天的作息时间是凌晨乐嘉：所以你每天的作息时间是凌晨44点睡觉，下午两点起床点睡觉，下午两点起床??
崔健：对，在这个过程当中，我实际上是当天睡当天起，不像你们正常人是头天睡第二天起。崔健：对，在这个过程当中，我实际上是当天睡当天起，不像你们正常人是头天睡第二天起。

从另一个角度看
这问题问得真“后摇滚”

乐嘉顶了小撒乐嘉顶了小撒 央视当主持央视当主持
主持深度访谈主持深度访谈 猛夸崔健皮肤好猛夸崔健皮肤好

不会离开《非诚勿扰》
早在数月前，乐嘉受伤暂别《非诚勿扰》，

就曾引发外界对于他跳槽的种种猜测，而乐嘉
在接受记者采访时也曾坦言，自主持《非诚勿
扰》后，就经常有电视台向他抛出绣球。当时
外界猜测较多的是乐嘉加盟湖南卫视，而近日
消息一出，网友大呼：“没想到竟然是央视！”

几天前，乐嘉在微博上发布的两条消息“有
开始，就有结束。这句话听上去是废话，不过
有时常常需要一些废话”“今天以此句号代表
新的开始”引发网友猜测，“加盟央视后，是不
是意味着乐嘉会离开《非诚勿扰》？”江苏卫视
品牌推广部主管刘宇哲否认了这一说法，他
表示，江苏卫视和乐嘉一直合作愉快，他不会
离开《非诚勿扰》，这一决定也不会影响双方
的合作，“其实，乐嘉在接央视的节目之前，就
跟我们进行了沟通，我们也替他高兴，毕竟到
央视做深度访谈的节目，也有助于他个人的全
面发展！”

首秀猛夸崔健皮肤引争议
据媒体报道，作为央视一套的深度访谈节

目，《首席夜话》之前由撒贝宁主持。而因为央
视为小撒打造了新节目，为了避免重复，《首席
夜话》选择更换主持人。谈及选择乐嘉的原
因，《首席夜话》一位工作人员说：“主要觉得他
的话锋特别犀利。”

前日，乐嘉“首秀”的内容曝光，采访嘉宾
即为中国摇滚界的“教父级”人物崔健。而一
上来，他就猛夸崔健的皮肤引发网友争议，“我
发现你的皮肤特别细腻。你知道吗，无比的
光滑，真的像一个女孩的皮肤一样，你 51 岁
了，皮肤这么好，鱼尾纹也没我的多，状态看
上去也这么年轻。”对此风格，不少网友大叹
乐嘉的提问深度不够，奇葩一朵，“从另一个
角度看，这问题问得真后摇滚”。但也有一些人
认为乐嘉从细节入手，可以让访谈人物更立体
化，“只是不知道他能不能利用专业，挖掘出人
物的深度”。 成商
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随着电视节目竞争的日益激烈，主
持人的种种变动相当引人关注。近日，
有媒体报道，央视一套深度访谈节目

《首席夜话》全新改版后，将于本周日晚
亮相。而担任主持工作的不再
是小撒，而是《非诚勿扰》
中被观众熟知的乐嘉。

乐
嘉
采
访
崔
健


